



DIARIO CLANDESTINO. Panamá, Oct. 9 (AP-Cablefoto). Al día siguiente de entrar en vigencia la nueva ley sobre publi-

cación de noticias, la gente forma cola para comprar un diario clandestino. Los periódicos de oposición, se vieron obligados a cerrar desde julio pasado.

## Historiador habla sobre cifra víctimas de Stalin

Moscú, Oct. 9 (DPA). Por primera vez en la Unión Soviética, un historiador dio hoy cifras sobre las víctimas de la dictadura de Jozef Vísarionovich Chugachvili "Stalin", de 1924 a 1953.

En una conferencia de prensa internacional, el historiador soviético Yuri Polyakov dijo hoy que la

cifra de personas "sometidas a represiones" en la época de Stalin "pasa, en todo caso, de un millón".

Agregó que los historiadores soviéticos, cuando tengan acceso a archivos hasta ahora prohibidos, darán cifras exactas sobre las víctimas del terror sta-

—Pasa a la página 64—

## EU-México a punto de lograr un acuerdo

México, Oct. 9 (AP). Estados Unidos y México dan los toques finales a un acuerdo comercial que creará un mecanismo para resolver diferencias entre los dos países y allanará el camino a nuevas conversaciones sobre cuestiones más conflictivas.

El acuerdo se concluiría dentro de 30 días, según un

funcionario del sector comercial del gobierno mexicano que pidió no ser identificado.

Lo calificó como "un paso mas hacía unas buenas relaciones comerciales entre México y Estados Unidos... contribuirá a incrementar el comercio en-

—Pasa a la página 64—

## Mitterrand aboga por caso deuda externa AL

Buenos Aires, Oct. 9 (AP). El presidente de Francia, Francois Mitterrand, abogó hoy por un entendimiento entre los países acreedores y endeudados para "extender los plazos" de pago de la voluminosa deuda externa de América Latina.

Si bien destacó la necesidad de que las naciones

cumplan con el pago de sus deudas externas, dijo que "no se puede concebir que los países ricos salgan adelante ante la pobreza de las dos terceras partes del planeta". Solamente la deuda externa argentina supera los 54,000 millones de dólares, lo que frena su creci-

—Pasa a la página 19—

# Pdte. Arias golpeado por discurso de Ortega

San José, Oct. 9 (DPA). El presidente de Costa Rica Dr. Oscar Arias Sánchez al comentar el discurso del presidente de Nicaragua Daniel Ortega en la ONU dijo que "me siento golpeado por ese discurso".

Señaló que "en nada favorece los esfuerzos de paz en la región el discurso de Ortega ante la máxima Organización Mundial".

Arias quien ha insistido en que Ortega dialogue con los rebeldes nicaragüenses, alzados en armas o los "contras" como se les llama, señaló que "la negativa de Ortega perjudica mucho".

Puso como ejemplo la "noble actitud pacificadora del

de interrupción accedió a un diálogo con la guerrilla de ese país".

Arias también mencionó la "actitud del presidente de El Salvador José Napoleón Duarte de reunirse dos días con los dirigentes guerrilleros en el propio San Salvador".

Arias dijo que "tarde o temprano Ortega deberá reunirse con los dirigentes rebeldes".

El Mandatario constarricense dijo hoy que "seguiré insistiendo ante Ortega sobre este diálogo tan necesario". Ortega dijo ayer en la ONU que "nunca nos reuniremos



ABOGA. Buenos Aires, Oct. 9 (AP-Cablefoto). Francois Mitterrand, presidente de Francia, abogó hoy por mecanismos que conduzcan a encontrar soluciones al problema de la deuda externa.

## 27 muertos deja explosión de un auto, Afganistán

Moscú, Oct. 9 (AP). Veintisiete personas fueron muertas y 35 heridas por la explosión de un automóvil dinamitado detonado por rebeldes afganos, informó hoy la agencia oficial TASS.

Citando a la agencia afgana Bakhtar, TASS dijo que la explosión ocurrió el jueves a la noche y culpó de ella a los "contrarrevolucionarios".

"Un automóvil dinami-

—Pasa a la página 27—

# Estáncase diálogo con los sandinistas

Managua, Oct. 9 (AP). Conversaciones para la conciliación nacional entre el gobierno de Nicaragua y sectores de oposición al gobierno quedaron hoy estancadas luego que la oposición no pudo ponerse de acuerdo sobre qué debe figurar en las negociaciones.

El diálogo, junto con una declaración unilateral de un cese parcial del fuego de 30 días de duración, comenzó el miércoles, como parte de una serie de acciones del acuerdo de paz regional firmado por cinco presidentes centroamericanos el pasado 7 de agosto en Guatemala.

Uno de los puntos del plan es el de establecer "conversaciones entre los go-

biernos y todos los grupos políticos interesados de oposición". Los problemas comenzaron ayer cuando varias facciones de los grupos de oposición comenzaron a pelear.

El gobierno invitó a la Coordinadora Democrática Nicaragüense, una alianza de partidos políticos, sindicatos y grupos empresariales privados, a tomar parte en el diálogo. Existen también otros partidos de oposición involucrados en las conversaciones.

Hay tres partidos registrados dentro de la CDN, uno de los tres partidos socialcristianos, el Partido Social Demócrata y el Liberal Constitucionalista. El último es

—Pasa a la página 19—



CANDIDATO. Tokio, Oct. 9 (AP-Cablefoto). El canciller Shintaro Abe, es uno de los tres candidatos del Partido Radical, para reemplazar al primer ministro Yasuhiro Nakasone.

## Gobierno italiano ante una posible derrota

Roma, Oct. 9 (UPI). El gobierno del primer ministro Giovanni Gorla, instalado hace dos meses, enfrenta una posible derrota en un debate parlamentario que comenzó hoy en torno a la enseñanza católica en las escuelas fiscales

de Italia.

La votación se realizará mañana, en el segundo día del debate en la Cámara de Diputados. Si en el voto se divide la coalición de Gorla, compuesta por cinco

—Pasa a la página 64—

## Jesse Jackson anuncia hoy candidatura a Pdte.

Washington, Oct. 9 (AP). Horas después que el líder de los derechos civiles de los negros norteamericanos Martin Luther King fuera asesinado en Memphis, su joven lugarteniente Jesse Jackson apareció en público vestido con una camisa manchada según

dijo con la sangre de su mentor.

Casi dos décadas después del crimen de King, Jackson ha conservado sus inclinaciones hacia lo dramático, si bien es cierto que en momentos en que se dispo-

—Pasa a la página 27—

## Ministra inglesa alude al desarme nuclear europeo

Blackpool, Inglaterra, Oct. 9 (AP). En su discurso clave ante los entusiastas asistentes a la conferencia anual de su Partido Conservador, la primera ministra Margaret Thatcher dijo hoy que las reducciones de armas nucleares en Europa "ya avanzaron lo

suficiente".

En su alocución al finalizar la conferencia conservadora de cuatro días, la señora Thatcher sostuvo que sus ocho años en el poder en tres gobiernos sucesivos produjeron una

—Pasa a la página 64—



"EL HOMBRE FUERTE". Río Hato, Panamá, Oct. 9 (AP-Cablefoto). El general Manuel Antonio Noriega, considerado "El hombre fuerte de Panamá", gestucula ante un grupo de amigos. Noriega inauguró hoy, la "Feria de la Agricultura y la Ganadería de Río Hato".